



Presseinformation

An die Medienvertreter

Stadtverwaltung Bad Herrenalb
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathausplatz 11
76332 Bad Herrenalb

Ihr Ansprechpartner
Herr Christian Siebje

Fon: 0 70 83 / 50 05-23
Fax: 0 70 83 / 50 05-11
christian.siebje@badherrenalb.de
www.badherrenalb.de

12. April 2024
Nummer 036 / 2024

Wie könnte das Klosterviertel in Zukunft aussehen?

Studenten der Hochschule Karlsruhe präsentieren Ideen im Kurhaus

Bad Herrenalb. Wie könnte das Klosterviertel in Zukunft aussehen? Eine Sammlung von Plänen zu diesem Thema wird am Dienstag, 23. April, um 19 Uhr im Herrenalber von Bürgermeister Klaus Hoffmann und Bauamtsleiterin Friederike Zapf vorgestellt.

Die Entwürfe sind im Rahmen von Masterarbeiten entstanden, welche Studenten der Hochschule Karlsruhe unter der Leitung von Professor Burgstaller erstellt haben. Zu sehen sein werden neben den Plänen auch Modelle, die nach der Veranstaltung noch eine Zeit lang in der Wandelhalle ausgestellt bleiben.

Hintergrund der studentischen Ideensammlung waren Diskussionen im Gemeinderat über die Umnutzung der ehemaligen Grundschule im Klosterviertel, aus denen der Wunsch entstand, dass sich die Verwaltung Gedanken machen sollte, ob eine Neugestaltung des gesamten Klosterviertels sinnvoll wäre und wie diese aussehen könnte.

Bürgermeister Hoffmann erklärte, dass es sich nur um Gedankenspiele handle. „Es braucht niemand zu befürchten, dass morgen die Bagger im Klosterviertel anrücken. Wir möchten unsere Bürgerinnen und Bürger nur dazu anregen, sich über die städtebauliche Entwicklung ihrer Stadt Gedanken zu machen.“

Info für die Presse: Im Anhang finden Sie ein Bild zu Ihrer Verwendung.

Bildunterschrift: Wie könnte das Klosterviertel in Zukunft aussehen? Ideen von Studenten der Hochschule Karlsruhe werden am 23. April im Herrenalber Kurhaus gezeigt.

Bildnachweis: Stadt Bad Herrenalb/Christian Siebje